

[Der oberste Militärkommandant des Gebiets Rivne hat einen Untergebenen verprügelt](#)

27.07.2023

Die Gesetzeshüter haben die Leiter der regionalen und bezirklichen Militärkomitees im Gebiet Rivne festgenommen, die an der Verprügelung eines Untergebenen beteiligt waren. Darüber berichtet das Staatliche Büro für Untersuchungen auf seinem Telegram-Kanal am Donnerstag, den 27. Juli.

Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels aus der [Onlinezeitung Korrespondent.net](#). Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei [Ukraine-Nachrichten](#) verwendeten Konventionen.

???

Die Gesetzeshüter haben die Leiter der regionalen und bezirklichen Militärkomitees im Gebiet Rivne festgenommen, die an der Verprügelung eines Untergebenen beteiligt waren. Darüber berichtet das Staatliche Büro für Untersuchungen auf seinem Telegram-Kanal am Donnerstag, den 27. Juli.

Oberst und Oberstleutnant erfuhren, dass der Fahrer der Schützenkompanie einer der Militäreinheiten des Militärischen Rekrutierungsbüros des Bezirks Rivne vorhat, ihre Verstöße während des Dienstes zu melden. Dies war der Grund für die Schläge auf den Mann.

Der regionale Militärkommandant selbst schlug den Soldaten, während der Militärkommandant des Bezirks dies mit seinem Handy filmte.

„Während der Durchführung der „Erziehungsmaßnahmen“ kam ein Schlagstock zum Einsatz. Die Beamten zwangen das Opfer außerdem, sich hinzuknien und um Entschuldigung zu bitten“, berichtete das State Bureau of Investigation.

Am Mittwoch, den 26. Juli, führten die Ermittler sechs Durchsuchungen bei den Beschuldigten durch, bei denen Telefone gefunden und beschlagnahmt wurden. Eines davon gehört dem Opfer.

In der Wohnung des regionalen Militärkommandanten wurden ein Baseballschläger und acht Beutel mit einer weißen Substanz gefunden, bei der es sich um Amphetamin handeln könnte. Es wurde auch ein Werkzeug für den Drogenkonsum gefunden.

Der Beamte wurde festgenommen und wegen des Verdachts des illegalen Besitzes von psychotropen Substanzen mit dem Ziel des Verkaufs in großen Mengen (Teil 2 des Artikels 307 des ukrainischen Strafgesetzbuchs) angezeigt. Ihm drohen bis zu 10 Jahre hinter Gittern und die Beschlagnahme seines Eigentums.

Der leitende Militäroffizier des Gebiets Rivne, der den Kämpfer geschlagen hat, wurde wegen Überschreitung der Amtsgewalt (Artikel 426-1 Teil 5 des ukrainischen Strafgesetzbuchs) angeklagt. Ihm drohen nun bis zu 12 Jahre Gefängnis.

Achtung! Das Video enthält Obszönitäten +18

Übersetzung: **DeepL** — Wörter: 300

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwalts-gesellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.